
 

   

BANDO DEL ALCALDE 

 

Huesca ha vivido estos días uno de los acontecimientos que pasarán a 

formar parte de su historia reciente. Ser la ciudad elegida por el Ministerio 

de Defensa para albergar la celebración del Día de las Fuerzas Armadas, y 

los numerosos actos programados en el marco de este evento, ha sido un 

reto y una gran responsabilidad tanto para la ciudad como para el 

Ayuntamiento. 

Miles de vecinos y visitantes han disfrutado de las exposiciones de 

material y personal, del concierto de bandas militares y del desfile, 

organizados por el Ministerio de Defensa, el Estado Mayor de la Defensa y la 

Subdelegación de Defensa en Huesca durante la pasada semana. Unos días 

en los que hemos podido conocer de cerca el trabajo que las Fuerzas 

Armadas desempeñan con gran profesionalidad tanto dentro como fuera del 

territorio nacional a través de vistosas actividades que han despertado el 

interés de personas de todas las edades.  

Un evento con el que hemos logrado una gran repercusión a nivel 

nacional e incluso internacional que supone una impagable promoción de la 

ciudad a todos los niveles, con destacada presencia en los principales 

medios de comunicación nacionales, entre ellos, Televisión Española, que el 

pasado sábado retransmitió para todo el país e Iberoamérica, durante dos 

horas, un desfile del Día de las Fuerzas Armadas muy esperado tras dos 

años sin haberse podido celebrar en todo su esplendor a consecuencia de la 

pandemia de la covid-19.  

Pero especialmente han sido unos días en los que los vecinos de 

Huesca se han comportado de forma ejemplar, demostrando que somos una 

ciudad amable y acogedora que recibe con los brazos abiertos a los visitantes 

y que se ha volcado con SS.MM. los Reyes y con las Fuerzas Armadas, 

trasmitiéndoles su respeto, agradecimiento y cariño.   



 

 

Como alcalde, he recibido la felicitación de SS.MM. los Reyes, la 

Ministra de Defensa y el Jefe del Estado Mayor de la Defensa, así como de 

numerosas autoridades civiles y mil

organización del evento, 

los trabajadores implicados

vecinos de la ciudad y de las miles de personas que nos han vis

ello, quisiera hacer partícipe a toda la ciudadanía de este rotundo éxito que 

es mérito de todos.  

También recibí el cariñoso agradecimiento de los familiares de los 

fallecidos en acto de servicio homenajeados en 

Fuerzas Armadas, que se llevan consigo el calor de una ciudad que reconoce 

su labor y sacrificio.  

Reitero mis disculpas por las molestias que los vecinos han tenido que 

soportar durante estos días, especialmente aquellos que residen en las 

inmediaciones de la plaza de toros y de las calles por las que discurrió el 

desfile. La magnitud de estos 

por logística de la organización. 

 La ausencia de incidentes reseñables, la gran afluencia a los 

eventos programados y la buena acogida a los miles de efectivos militares 

desplegados en la ciudad para participar en el Día de las Fuerzas Armadas 

demuestran que Huesca es un lugar idóneo para acoger un acto de esta 

magnitud y hacerlo con la ejemplaridad que caracteriza
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La ausencia de incidentes reseñables, la gran afluencia a los diferentes 

y la buena acogida a los miles de efectivos militares 

desplegados en la ciudad para participar en el Día de las Fuerzas Armadas 

demuestran que Huesca es un lugar idóneo para acoger un acto de esta 

nuestros vecinos.  


